



FOTO: ESPECIAL

● **IMPULSO.** Acompañado del gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, el Presidente elogió resultados.

#AMLOINAUGURAPARQUEENMÉRIDA

Reconoce labor de militares

MANDATARIO DESTACA PARTICIPACIÓN DE INGENIEROS EN OBRAS



POR HERBETH ESCALANTE
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

NO HARÍAMOS MUCHO SIN EL APOYO DE LOS INGENIEROS MILITARES!

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE

El presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró ayer El Gran Parque de la Plancha, el cual se levantó en una superficie de más de 22 hectáreas, en el Centro Histórico de Mérida, y que fue construido por ingenieros militares de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Acompañado del gobernador Mauricio Vila Dosal, recalcó que con este tipo de obras Yucatán está creciendo y precisó que antes de que termine su gestión concluirán otras como el Hospital Agustín O'Horán, que será el más grande del país, así como dos plantas termoeléctricas para solucionar el problema de

DAN OTRO ROSTRO

TAREA
● EL ESTADIO DE BEISBOL TENDRÁ "UN MANITA DE LEÓN", DIJO.

COMPLEJO
● AMLO PROMETE CONCLUIR EL HOSPITAL MÁS GRANDE DEL PAÍS.

MOVILIDAD
● TENDRÁ UNA ESTACIÓN DEL IE-TRAM QUE CONECTARÁ AL TREN MAYA.

EL DINERO

1300
MILLONES DE PESOS SE INVIRTIERON EN ESTE PARQUE.

22 HECTÁREAS DESTINADAS A LA OBRA.

desabasto energético. En ese sentido, el Presidente destacó el trabajo de los ingenieros militares que no sólo construyeron el Parque de la Plancha, sino que también se encargan del hospital, la edificación del aeropuerto de Tulum, en Quintana Roo, y participan en la conclusión del Tren Maya.

Como en otras ocasiones, declaró que encontró un tesoro en los ingenieros militares, y a manera de reconocimiento, también se encargarán de darle "un manita de león", al estadio de beisbol Kukulcán Alamo de Mérida.

El Gran Parque de la Plancha tiene como principales atractivos el Mercado Gastronómico, el Skatepark, el Museo de la Luz, el Museo del Ferrocarril, el andador circular, lago artificial, auditorio, anfiteatro para 10 mil personas, ocho áreas de juegos infantiles, pista de patinaje, ciclovías y zonas deportivas, entre otras.

Vila destacó que también contará con una estación de pasajeros del Ie-Tram, medio de transporte eléctrico que conectará con el Tren Maya. ●